

Publié le 28 mars 2024

La FedEpl des Hauts-de-France célèbre les 10 ans du Centre aquatique de Saint-Amand-les-Eaux

Le Centre aquatique intercommunal de l'Amandinois, « Au Dragon d'Eau », implanté sur la commune de Saint-Amand-les-Eaux (Nord) et géré par une Spl, fête cette année ses 10 ans. Un colloque exceptionnel, organisé en partenariat avec la FedEpl des Hauts-de-France, a réuni une quarantaine de personnes le 27 mars.



Le maire de Saint-Amand-les-Eaux, Alain Bocquet, peut-être fier de lui. [La Spl du Centre Aquatique Intercommunal de l'Amandinois](#) qu'il préside, créée le 5 juillet 2013, fête cette année ses 10 ans. Un véritable succès pour ce territoire. En effet, au cours de la décennie, ce sont plus de 2 millions de personnes réparties sur les 19 communes de l'intercommunalité qui ont pu profiter de cet équipement novateur qui a pris le relais d'une piscine dite « Tournesol ».

Novateur car il est organisé autour d'une pompe à chaleur à géothermie verticale, qui permet à la Spl de maîtriser ses coûts dans un contexte difficile de crise énergétique tout en ayant un impact limité sur l'environnement. Le pari de l'époque s'avère ainsi payant aujourd'hui.

La FedEpl des Hauts-de-France participe au colloque du 27 mars

A date exceptionnelle, journée exceptionnelle. Pour célébrer ses 10 ans, la Spl du Centre Aquatique Intercommunal de l'Amandinois s'est associé à la FedEpl des Hauts-de-France pour un colloque le 27 mars. **L'occasion pour Benoit Mercuzot, président de la [SemOp Amiens énergies](#) et de la FedEpl des Hauts-de-France, et Dominique Godefroy, président de [Nausicaa](#), de présenter**

l'évolution de la gamme des Epl et montrer qu'un équipement peut être géré de nombreuses façons.

A **Boulogne-sur-Mer** notamment, la Sem Nausicaa a su faire le dos rond pendant la crise du covid, et peut aujourd'hui compter sur le soutien de ses partenaires privés (près de 19% du capital) et publics. Depuis 2028, et malgré deux années de fermeture, ce sont plus de 4 millions de visiteurs qui ont franchi les portes de l'aquarium, « véritable locomotive économique du territoire », selon son PDG, **Dominique Godefroy**.

Plus au sud, à Amiens, la métropole a fait le choix de la **SemOp** - la seule de la région - pour son réseau de chaleur avec « [un bilan largement positif](#) » selon Benoit Mercuzot. Tellement que l'Epl va installer **le premier réseau de froid de la région des Hauts-de-France**.